



Khéops égyptologie

Créé en novembre 1986, Khéops-égyptologie, cours d'enseignement supérieur libre, propose, à Paris ou par correspondance, divers enseignements égyptologiques. Ces enseignements s'adressent à toute personne, quel que soit son niveau d'études, qui désire approfondir ses connaissances de la langue ou de la civilisation de l'Égypte.

- Les enseignants intervenant à Khéops sont tous diplômés en égyptologie, spécialistes des sujets enseignés (ou des arabisants pour les cours de dialectal égyptien).
- Les cours sont dispensés dans nos locaux se trouvant près de la place d'Italie, à Paris, dans le treizième arrondissement.

